

Le film « Sacré-Cœur » crée le buzz



Genre : Documentaire, drame. Réalisé par Sabrina Gunnell, Steven J. Gunnell. Avec Grégory Dutoit, Julie Budria, Sabrina Gunnell, Marcel Charlon

Il y a 350 ans, en France, Jésus a fait connaître son cœur brûlant d'amour à Sainte Marguerite-Marie. Aujourd'hui, dans le monde entier, la puissance du Sacré-Cœur transforme encore des vies. Un docu-fiction saisissant qui nous plonge au cours des siècles dans le mystère du Sacré-Cœur de Jésus et nous révèle son Amour personnel et inconditionnel. **Seulement dix jours après sa sortie sur le grand écran, le film Sacré-Cœur connaît un retentissement exceptionnel.** Depuis le 1er octobre 2025, près de 100 000 personnes ont afflué dans les salles de cinéma un peu partout en France. Ce démarrage spectaculaire est assez inédit pour un film à petit budget qui n'était au départ programmé que dans 155 salles à travers le pays. À chaque projection, il y a de grandes files d'attente et les cinémas doivent refuser du monde. Diffusé par Saje distribution, ce docu-fiction nous fait redécouvrir l'amour inconditionnel et personnel du Cœur de Jésus pour chacun. Mélant fiction et interventions de « spécialistes », il retrace l'histoire de la dévotion au Sacré-Cœur en partant des apparitions de Jésus à sainte Marguerite-Marie, au 17e siècle. Le film témoigne aussi de l'importance pour le monde de la consécration au Cœur de Jésus, que ce soit personnellement ou en groupe. **Un vif engouement malgré les embûches.** Quelques jours avant sa sortie en France, la régie publicitaire Media Transport de la SNCF et la RATP a refusé d'afficher dans les gares et les stations de métro la campagne publicitaire du film, jugée trop « prosélyte ». Cette censure, qui a suscité de vives réactions et beaucoup d'indignation, n'a pas empêché le succès du film, au contraire : l'effet inverse a été constaté ! Le film Sacré-Cœur a grimpé au 5e rang du Box-office France lors de son 2e dimanche. Sur AlloCiné, il récolte une note moyenne de 4.5/5, ce qui est inhabituel, et un grand nombre de commentaires de personnes touchées. « Quel bonheur, un hymne à l'Amour » écrit un spectateur sur AlloCiné, « une expérience cinématographique bouleversante et lumineuse » écrit un autre. Ou encore : « Impossible de rester indifférent devant cette galerie de personnages incarnés avec grâce, devant ces paroles qui réconforment et inspirent. » Salles bondées, files d'attentes ; un succès inédit. Pour Steven et Sabrina Gunnell, « Ce film est plus qu'un film. C'est vraiment un acte d'amour, c'est notre façon de répondre à l'amour de Jésus pour nous et pour le monde, et on le propose humblement à qui veut bien venir voir et peut-être ils trouveront une certaine consolation ». « Les gens ont soif de beau, ont soif de sens dans leur vie, sont en recherche. On le voit notamment sur les réseaux sociaux, on le voit par les questions qui sont posées, par exemple de l'Abbé Raffray quand il fait des live (...). C'est marrant, les gens ont soif, mais ils ne savent pas qu'il y a quelqu'un qui a soif d'eux, qui a soif d'attendre leur cœur, c'est Jésus. »

Source: ZENIT - Français

Le grain de sel

Nr 76 / Dimanche 19 oct 2025
29e Dimanche du temps Ordinaire Année C

Paroisses catholiques Deuil-La Barre & Montmagny

MAISON PAROISSIALE DE DEUIL-LA BARRE
3 place des Victimes du V2
95170 Deuil-La Barre
01 39 83 15 48

MAISON PAROISSIALE DE MONTMAGNY
19 rue Carnot
95360 Montmagny
01 39 83 36 76

Mail : deuil-montmagny@catholique95.fr
Site : www.paroissesdeuilmontmagny.fr

Paroisse catholique de Deuil La Barre
 Paroisse Montmagny
 Paroissedbarre

Prière et Action, même combat pour la Mission !

Ce dimanche 19 octobre marque la fin de la semaine missionnaire mondiale. Par les intentions de prière et par la quête de sortie, nous sommes appelés à participer à cette dimension fondamentale de notre foi qu'est la « mission » : « Allez, de toutes les nations, faîtes des disciples » (Mt 28,19).

Les missions catholiques sont placées sous le double patronage de Saint François-Xavier et de Sainte Thérèse de Lisieux (la petite Thérèse). Le premier (1506-1552), prêtre jésuite, a parcouru l'Inde et l'Extrême-Orient jusqu'aux portes de la Chine pour annoncer l'Evangile. La seconde (1873-1897), religieuse, n'a jamais quitté son Carmel mais a porté par la prière tout le mouvement missionnaire qui s'est développé au cours du XIXème siècle à travers le monde.

Etre missionnaire ne demande pas d'être prêtre ou religieux, avec une grande barbe et de partir à l'autre bout du monde. La mission concerne tous les chrétiens baptisés sans exception et commence là où chacun vit concrètement. Vivre, aimer et témoigner de l'Evangile à la suite de Jésus auprès de ses proches, de tous ceux que nous rencontrons, à travers les décisions et les responsabilités que nous prenons, les services que nous rendons dans la vie de chaque jour, par des gestes religieux ou simplement fraternels, voilà d'abord la mission, dans sa simplicité et son exigence ! Partager un peu de la passion et du dynamisme qui animait François-Xavier est un beau projet qui concerne chacun d'entre nous dans son existence quotidienne.

Mais nous connaissons tous nos limites, nos fragilités, notre péché ; la mission dépasse de beaucoup nos seules capacités personnelles, physiques, intellectuelles et même spirituelles ! Seule la force de l'Esprit-Saint agissant en nous peut nous rendre capable d'avancer sur ce chemin et Thérèse de Lisieux vient nous guider : par sa prière fidèle et son engagement quotidien, non seulement dans sa communauté, mais « pour sauver les âmes » dans le monde entier, par ses lettres aussi, elle a accompagné personnellement un futur prêtre et un missionnaire en Afrique qui lui avaient été confiés et qui avaient des difficultés. Gravement malade, cloîtrée dans son Carmel, sans bouger, elle s'est sentie toute entière missionnaire : « Malgré ma petitesse, je voudrais éclairer les âmes... j'ai la vocation d'être apôtre... je voudrais parcourir la terre, prêcher ton nom... je voudrais annoncer l'Evangile dans les cinq parties du monde... » Pie XI en 1927 a reconnu Thérèse comme « patronne des Missions » ; elle peut nous aider à accueillir les textes de la messe de ce jour avec cet appel adressé à chacun de prier sans jamais se décourager. Oui, la mission est l'affaire de chacun de nous, ...de « toi » aussi qui vient de lire ce texte !!!

P. Bertrand Rosier

AGENDA DU 19 AU 26 OCTOBRE 2025

Dimanche 19	Du 19 au 23 octobre 2025 dans le cadre du jubilé « Pèlerins d'espérance » : Pèlerinage diocésain à Rome Baptême des petits enfants (BPE) à Saint Louis Aumônerie des Grands Jeunes : Messe d'envoi séjour à Taizé
Mercredi 22	Saint Jean-Paul II, pape
Jeudi 23	Saint Jean de Capistran, prêtre Du 23 au 27 octobre 2025 : Pèlerinage des jeunes lycéens à Taizé.
Vendredi 24	Saint Antoine-Marie Claret, évêque
Samedi 25	La Vierge Marie
Dimanche 26	Baptême des petits enfants (BPE) à St Thomas Baptême des petits enfants (BPE) 3ème réunion Remise en forme de la foi le mercredi au Presbytère, Place des Victimes du V2 20h30

Journée mondiale des missions : quête impérée

Cette année, la Semaine Missionnaire Mondiale pour la Mission a eu lieu du dimanche 12 octobre au dimanche 19 octobre 2025, journée mondiale des missions. Le thème choisi par le défunt pape François est «Missionnaires de l'espérance parmi les peuples». Dans son message, il rappelle à chaque chrétien et à l'Église, communauté des baptisés, la vocation fondamentale d'être, à la suite du Christ, des messagers et des bâtisseurs d'espérance. Il insiste sur quelques aspects importants de l'identité missionnaire chrétienne.

Lire le message sur <https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/missions/document>

La quête impérée faite en ce jour, instaurée en 1926, est effectuée pour les Œuvres Pontificales Missionnaires, afin de participer à l'effort missionnaire de l'Église dans le monde : soutien aux diocèses les plus pauvres, formation de catéchistes et des agents pastoraux, construction de chapelles, ...

SOLENNITÉ DE LA TOUSSAINT



Samedi 1er novembre

Messes : à la Toussaint, on ne lit pas le nom des défunt de l'année

10h30 : messe à Saint Thomas

11h00 : messe à Notre Dame

15h00 : bénédiction des tombes aux cimetières de Deuil-La Barre et de Montmagny (ancien cimetière et celui de la Rue du Bel air)

18h : Pas de messe dominicale anticipée à Notre Dame

COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉFUNTS

Dimanche 2 novembre

Messes le dimanche :

9h30 à Notre Dame

10h30 à Saint Thomas : messe avec lecture des noms des défunt et apport de cierges

11h à Saint Louis : messe avec lecture des noms des défunt et apport de cierges

18h à Sainte Thérèse

CARNET PAROISSIAL

Obsèques : + Madame Joséphine SINNASSE église Saint Thomas le mardi 14 octobre à 14h30

Intentions de messes : + Diamantino DOS SANTOS DUARTE ; + Emile BIENVENU ; + Erveline BIENVENU ; Messe pour les personnes en souffrance physique et morale et pour les membres du service évangélique des malades ; En action de grâce pour Bernadette L'Higuinen

Lectures de la messe

Ex 17,8-13

Ps 120(121), 1- 2, 3...

2Tm 3, 14- 4, 2

Lc 18, 1-8